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 会 議 結 果 報 告 書 

  

議題１：表丹沢野外活動センターの指定管理者制度の導入について 

 担当部課等 行政経営課、こども育成課 

 説 明 者 こども健康部長、こども育成課長、行政経営課長 

 提 案 理 由 付議事案書「目的・必要性」のとおり 

 決定等を要する事項 付議事案書「決定等を要する事項」のとおり 

 

会 議 経 過 

(説明・意見等) 

【説明】 

 資料に基づいて説明 

【質疑及び意見等】 

Ｑ．指定管理者制度導入に至る考えはどのようなものか。 

Ａ．表丹沢魅力づくり構想を踏まえ、市内外の方が利用しやす

い利便性の高い施設へと転換することをコンセプトとしてい

る。魅力づくり担当が、条例改正に係る議会対応をするべき

か検討する。 

 

 会 議 結 果  原案了承 

 

  

議題２：秦野市立学校の設置に関する条例の一部を改正することついて 

 担当部課等 教育総務課 

 説 明 者 教育部長、教育総務課 

 提 案 理 由 付議事案書「目的・必要性」のとおり 

 決定等を要する事項 付議事案書「決定等を要する事項」のとおり 

 

会 議 経 過 

(説明・意見等) 

【説明】 

 資料に基づいて説明 

【質疑及び意見等】 

Ｑ．大根幼稚園のほかに園児が減少している園はどこか。 

Ａ．今年度、南幼稚園は、４歳児と５歳児を合わせて５０人が在

園しているが、来年度入園の願書を２８名から受け取ってい
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る。東幼稚園は、今年度の全園児４９人に対し２１人が受け

取っている。願書申込期限は明日までのため、人数が変わる

可能性はある。 

意見．見込み園児数の減少について、対策を検討するとともに

庁議等で状況を報告すること。 

 

 会 議 結 果  原案了承 

 

 

―以上― 


